

**Jean Bruno Tagne ne fait plus partie des effectifs de la chaîne de télévision Canal 2 International. Le journaliste vient d'être chassé par le PDG de cette chaîne à capitaux privés, Emmanuel Chatué.**

Aucune raison formelle de cette décision ne filtre pour le moment, mais il se murmure en interne que le concepteur et présentateur de l'émission « La Grande Interview » paie ainsi le prix de son absentéisme, mais surtout ses prises de positions qui n'arrangent toujours pas le régime en place.

L'ancien journaliste du quotidien le Jour avait déjà été rétrogradé en janvier 2018 par son patron, de son poste de DGA chargé de l'information à celui de « simple journaliste ».

Celui que l'on présente comme l'un des meilleurs journalistes de sa génération avait été à cette époque incriminé dans la non tenue d'une édition de l'émission la « Grande Interview ».

Dans le communiqué posté sur la page Facebook de Canal 2 mercredi le 17 janvier, il était reproché au journaliste par sa hiérarchie « de non-respect des procédures ».

Jean Bruno Tagne a un parcours remarquable et une grande expérience. Journaliste, chercheur, écrivain, consultant...il est l'une des personnalités marquantes de l'intelligentsia jeune au Cameroun.

---